

"Le bon docteur de la monnaie unique" dans L'Expansion (6 janvier 1994)

Légende: Le 6 janvier 1994, l'hebdomadaire économique français L'Expansion dresse le portrait du baron belge Alexandre Lamfalussy qui, depuis le 1er janvier, préside à Francfort l'Institut monétaire européen (IME) chargé notamment d'assurer la transition vers la phase finale de l'Union économique et monétaire (UEM) et de préparer l'introduction de la monnaie unique européenne.

Source: L'Expansion. [EN LIGNE]. [Paris]: [09.08.2005]. Disponible sur <http://www.lexpansion.com/art/6.0.115113.0.html>.

Copyright: (c) L'Expansion

URL:

http://www.cvce.eu/obj/le_bon_docteur_de_la_monnaie_unique_dans_l_expansion_6_janvier_1994-fr-1d83330d-7e30-4f28-9f41-2d301d3905a7.html

Date de dernière mise à jour: 07/07/2023



Ce document a été dépublié pour des raisons de droits d'auteur.